
 1 

議会報告会における議会への質問等と回答 
 

１．議会だよりは、「９月定例議会」「１２月定例議会」と書かれていますが、

市のＨＰでは「第３回定例会」「第４回定例会」と書かれているのでわかりに

くい。わかりやすい表記にしてはいかがか。（佐波） 

（回答）議会運営基準では｢第３回定例会｣等と言う言い方が正式ですが、わか

りにくいのはご指摘の通りですので、わかりやすい形に改めるように致しま

す。 

 

２．小野地区は、農業振興地域となっており規制が厳しい。人口が増えず、こ

のままでは限界集落となってしまう。そのための辺地対策特別委員会をつく

ってほしい。（小野） 

（回答）土砂災害のレッドゾーン指定区域への補助については、平成２５年１

２月議会の一般質問で取り上げられ、執行部の回答は「市独自の支援策につ

いては、指定区域図ができ次第、家屋や建築物の状況に応じてどのような支

援策が適するのか、検討したい。」というものでした。辺地対策特別委員会の

設置は、今後の課題として研究します。 


